

2025



9月

# 錦丘高校 1年生学年通信



## 2学期がスタート！！気持ち新たに学校生活を送ろう！

暑い日が続きましたが充実した夏休みを過ごせましたか。夏休みの過ごし方を振り返ってみましょう。

チェック

- やりたかった趣味や、旅行などにチャレンジできた。
- 大学に行ったり、調べたりして自分の進路決定のために行動することができた。
- 今の自分に必要なことを、自分で考えて行動に移すことができた。

3つのポイントが「できた」なら、2学期につながるとしてもよい夏休みを過ごせたと言えますね。もちろんこれ以外にも、「好きなことに打ち込む」「家族との時間を大切にする」「規則正しい生活を送る」等もあります。人生で一度きりの高校1年生の夏休みを終え、充実していた人もそうでない人も元気に2学期を過ごしましょう。

さて、今日から2学期がスタートです。新たに「頑張ろう」という気持ちで、日々行動することが大切です。9月末からは、2学期の中間試験が始まります。11月には、「類型登録」という大きな選択が待っています。1学期以上に1日1日を大切に、学習や部活動など学校生活に全力で取り組んでいきましょう。

## 行事予定(9月)

月	火	水	木	金	土	日
1 【50分授業】 始業式 表彰伝達式 課題試験 衣替え移行期間 (~10/31)	2	3 後期生徒会役員立候補受付	4	5 探究スタート講演会	6	7
8	9 後期HR役員選出	10	11 錦丘グッドマナー キャンペーン①	12 錦丘グッドマナー キャンペーン② 大学生と語る会	13	14
15 敬老の日	16	17 類型登録仮調査	18 新人大会(前期)①	19 新人大会(前期)②	20 新人大会(前期)③	21 新人大会(前期)④
22 【50分授業】 後期生徒会役員選挙	23 秋分の日	24 【50分授業】	25 創立記念日	26 【45分授業】 外部講師による 特別講義(6,7限)	27	28
29 【50分授業】 中間試験①	30 中間試験②	10/1 中間試験③	2 中間試験④	3 中間試験④		

## 紫錦祭が行われました！

8月28日・29日の2日間、紫錦祭が行われました。1年生はクラスごとにダンス及び劇のステージ発表を行いました。内容は全て自分たちで企画し、後期補習の午後の時間帯を使って練習に励みました。すべてが上手くいったわけではなく、困ることや悩むことがあった人も多いはずです。しかし、成功も失敗も含めてみんなで過ごした文化祭がよい思い出です。「自分たちで考え、模索し、協働してよいものを作り上げる」力は、将来生きていく上でとても重要な力です。この経験を活かして学校行事や部活動、総合的な探究の時間の課題研究においても積極的に行動してくれることを期待しています。



## 類型登録について

9月17日（水）類型登録仮調査を行います。7月11日に類型登録の説明会があり、同月に保護者対象の動画も配信されました。夏休み中に家族で話し合いがなされたことだと思います。（まだの方は右のQRコードから御覧いただけます。）自分の将来についての大きな選択です。「なりたい自分」を思い描いて、自分の意思をもった決断をしてください。

自己に関わる決め事をする際の大切なポイントは「情報を自分から得る」です。あとから「知らなかった」「想像と違う」と後悔しないために、自分から情報を得るための行動をしましょう。文系と理系で迷っている人は、各学部で学べる内容や将来の職業はどう違うのかを調べてください。ある程度進路が決まっている人は、第二・第三の選択肢やその進路を選ぶデメリットまで考えてみてください。家族や担任、教科、部活の先生、身近な先輩に聞いたり、インターネットで調べたり（信憑性には注意する）とできることを最大限行ってみましょう。



## 続けることの大切さ

みなさんは何かずっと続けていることはありますか？部活や習い事、趣味などを続けている人がたくさんいると思います。自分では「当たり前」に続けていても、そこから多くの経験をしています。また続けていると悩み、ときにはやめたいと思うことがあるかもしれません、それを乗り越えることであなた自身は気づかないうちに成長していきます。そしてその経験や成長は、あなただけの財産や魅力になります。「目の前のことに精一杯打ち込むこと」を今一度大事にしてみてください。私たちはあなたの一生懸命を応援しています。